



La collera campeona de Chile de los hermanos Honold recibiendo los premios.



Los hermanos Manuel y Gonzalo Honold Solís, campeones del Nacional de Rodeo Universitario de Loncoche.



La emoción de los hermanos Honold al momento de ganar la Serie de Campeones.

## NACIONAL DE RODEO UNIVERSITARIO

# Collera curicana Honold y Honold campeones de Chile

**Triunfo.** Un fin de semana de ensueño vivieron en Loncoche los hermanos Honold al ganar la Serie de Campeones, la Serie de Criadores, terceros en la Primera Serie Libre y adjudicarse el Sello de Raza.

**LONGOICHE.** Los representantes del Instituto Nacional de Capacitación Inacap Curicó (Asociación Curicó), la collera de los hermanos Manuel y Gonzalo Honold, conquistaron las escarapelas tricolores de la Serie Campeones del XXXIV Campeonato Nacional de Rodeo Universitario, en Cortesía y Coligüe con 29 puntos, certamen corralero que se disputó el pasado fin de semana en la Medialuna del Parque Expo Loncoche en el extremo sur

de la región de La Araucanía.

### CAMPEONES

La planilla de la Serie Campeones del evento que se disputó en la medialuna del recinto municipal "Parcela Marcelo Fourcade" de Loncoche era contundente. De las 28 colleras finalistas, seis eran de la Universidad Mayor, seis también se repartían equitativamente la UFRO y la U de Concepción sede Chillán y los 16 restantes se distri-

buían entre otras 12 instituciones, de las cuales dos correspondían a Inacap Curicó con los hermanos Gonzalo y Manuel Honold Solís, una de las dos colleras con las que esta institución asistió a este certamen organizado por Onares. Sus nombres eran casi invisibles en esa célebre planilla, donde además destacaban Felipe Ramírez (U. Mayor), excampeón nacional escolar, y Camilo Bravo (Ufro), quienes con diferentes compañeros habían logrado premiar tres colleras cada uno y con otros potentes compañeros como Sergio Vial (U. Mayor), Benjamín García (U. Mayor) y Héctor Cáceres (Ufro). A todos se sumaban también con dos colleras los locales de Río Cautín, Jorge Ardura y René Fernández, de la U. Mayor, excampeones nacionales de ONARES DE 2018, y los representantes de la U. de Chile, Gregorio Zunino y Pedro Parada, este último nada menos que uno de los vigentes jinetes campeones nacionales de la Fenaro.

### REACCIONES

Tras el triunfo, Manuel Honold comentó que estaban "felices por este triunfo, un triunfo con harta batalla por delante y hartos esfuer-



Manuel y Gonzalo Honold ganaron la Serie de Criadores en la Doña y Coquetona con 17 puntos.



El jinete Gonzalo Honold Solís, junto a la premiada yegua "Coquetona", que se adjudicó el Sello de Raza.

zo, no fue fácil de obtener con tanta collera competitiva, colleras que de todo el país fueron en busca de lo mismo al pueblo de Loncoche, obtenerlo es un gran logro, cuesta creer haberlo obtenido, y en más en caballos propios triunfo va dedicado principalmente a mi abuelo (Manuel Jesús Solís González) que es el que formó el criadero Grosella y nos inculcó este deporte tan sano y familiar, también a mi familia (María Inés Solís, Gonzalo Honold) que vibran con estos logros, a los tíos que nos da el apoyo constantes en esto (Claudio Solís -Juan Manuel Solís). También dar las gracias a Marcos Flores Morales, quien es el que se preocupa de tener los caballos a punto, y que lleguen de la mejor manera a competir y a todas las personas

que están detrás de esto apoyando de una u otra forma. También agradecer a la rama de rodeo de Inacap Curicó por ser parte de ella y representarla en estos eventos de gran importancia", sostuvo Manuel Honold.

Los campeones son sobrinos de Claudio Solís, propietario del criadero Grosella, y conquistaron el primer lugar en las yeguas La Doña y Coquetona, quienes aseguraron el primer lugar en el segundo toro al marcar carrera de 11 puntos, los que sumados a los seis del primer toro les permitió totalizar 17 puntos en una serie disputada con novillos híbridos a tres vueltas que favoreció el espectáculo.

La collera curicana también se adjudicó la Serie de Criadores y el

Sello de Raza (yegua Coquetona) del rodeo universitario.

### DESPEDIDA

Luego de la victoria, Manuel Honold (21 años), estudiante de Tecnología Agrícola, y Gonzalo Honold (23 años), alumno de Ingeniería Agrícola, dijeron que "este será nuestro último campeonato universitario, hemos participado en tres por lo que estamos quemando nuestro último cartucho".

La collera es de los registros de la Asociación Curicó "Ramón Cardemil Moraga", mientras que las faenas del nacional universitario estuvieron juradas por Andrés Amor y Cristian Carmine y el secretario fue Jorge Contreras.